



Denkmalförderung für die Mansfelder Bergwerksbahn

Der Zuwendungsbescheid über 126.000 Euro aus dem Förderprogramm technische Denkmäler Sachsen-Anhalt wurde heute vom Ministerium für Infrastruktur und Digitales des Landes an den Verein Mansfelder Bergwerksbahn übergeben.

„Wir fördern damit lebendige Industrie-, Technik- und Eisenbahngeschichte die wichtig ist, für die Identifikation mit und den Stolz auf unser Heimatland“, betonte Sachsen-Anhalts Infrastrukturministerin, Dr. Lydia Hüskens, zur Bewilligung der Fördermittel. „Gleichzeitig ist das aber auch ein Zeichen unserer hohen Wertschätzung für die ehrenamtliche Arbeit der Vereinsmitglieder“, so die Ministerin.

Mit den Fördermitteln sollen Holzschwellen der Bahngleise erneuert und Weichen im Bahnhof Benndorf der Bergwerksbahn instandgesetzt werden. Zudem ist der Umbau eines Abstellgleises zum Verladegleis geplant.

Die Mansfelder Bergwerksbahn ist die älteste noch betriebene Schmalspurbahn Deutschlands (seit 1880) mit einer Spurweite von 750mm.

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de